

vie, afin d'offrir un modèle et un encouragement à tous ceux qui marchent sur ses traces, et afin de payer la dette de reconnaissance que nous devons au fondateur de notre colonie et au bienfaiteur de notre cité.

Etienne de Cîteaux disait à ses religieux après la mort de son saint prédécesseur : " Albéric est mort à nos yeux, mais il ne l'est pas aux yeux de Dieu ! et tout mort qu'il nous paraît, il vit pour nous devant le Seigneur ; car c'est le propre des saints que, lorsqu'ils vont à Dieu par la mort, ils emportent leurs amis avec eux dans leur cœur pour les y conserver toujours." C'est notre vœu le plus cher, notre prière la plus fervente à celui dont nous venons de retracer la vie.

